Des citoyens s'impliquent pour défendre la qualité de l'air

rois habitants d'Eygalières ont participé à une séance d'information organisée par Air PACA à Martigues. Une réunion au cours de laquelle a été présenté le programme "L'air et moi", destiné aux enfants de la maternelle au Veée.

Air PACA est une association agréée par le ministère en charge de l'Environnement pour la Surveillance de la qualité de l'air de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur (AAS-OA). Cette structure associative regroupe quatre collèges d'acteurs: les collectivités territoriales les services de l'État et les établissements publics, les industriels et les associations de protection de l'environnement et de consommateurs, des personnalités qualifiées et/ou professionnels de la santé. Ses missions vont de la surveillance de l'air à l'information, la sensibilisation et l'accompagnement des décideurs.

Air PACA effectue notamment de nombreuses mesures en continu des composants néfastes présents dans l'air, synthétise ces données et diffuse largement ces informations et recommandations auprès du public et de ses différents partenaires. Par exemple, il est posible à tout un chacun de recevoir quotidiennement sur son téléphone portable ou son ordinateur les indices de la qualité de l'atmosphère.

Le site internet de Air PACA (www.airpaca.org) regorge d'informations et d'outils permettant à chacun d'appréhender la



Trois habitants d'Eygalières ont proposé à l'école primaire du village d'utiliser un programme destiné aux enfants pour les sensibiliser sur la protection de la qualité de l'air.

réalité des actions humaines sur l'air que nous respirons. À consulter sans modération!

Dans le cadre de sa mission de sensibilisation de notre population, Air PACA a mis au point un programme pédagogique à destination des enfants, de la maternelle au lycée intitule "L'air et moi". Un outil dynamique, ouvert, libre et adaptable. Il a été coordonné par les enfants, les cientifiques et les pédagogues. Il permet aux animateurs d'aborder de manière ludique et simple les différents aspects de la qualité de l'air. L'objectif final étant d'apprendre aux enfants les gestes et attitudes responsables qui permettront de préserver notre atmosphère. Ce programme est librement accessible et téléchareable sur www.lairetmoi.org.

Trois habitants d'Eygalières ont participé à la présentation de ce programme et proposé à la direction de l'école primaire du village d'utiliser cet outil pour informer et sensibiliser les enfants à la protection de l'atmosphère. L'accueil a été plus que favorable. L'action est d'ores et déjà planifiée pour le début de la prochaine année scolaire.

Information: www.airpaca.org www.lairetmoi.org.